

Jahresbericht 2016

Boccia



Schlechter Saisonstart in Innsbruck Trotz guter Vorbereitungsarbeiten konnte dieses Mal der Pongauer Bocciaspieler nicht so richtig überzeugen. Durch die Ergebnisse des Vorjahres konnte er in der 1.Division starten. Alle 3 Spiele wurden durch Eigenfehler verloren.

Schwimmen



**Der Behindertensportverein Pongau mit großartigen Ergebnissen beim grandiosen Auftakt zur Saison 2016 der SchwimmerInnen des Behindertensportverein Pongaus Österreichischer Staatsmeister (Gewinner der Goldmedaille) in 100 m Brust wurde Georg Oberlechner aus Altenmarkt. Besonders stark präsentierte sich Oberlechner auch bei seinen Nebenlagen 50m und 100m Freistil, wo er jeweils die Bronzemedaille erschwimmen konnte. Elisabeth Hölzl aus Filzmoos war unsere beständigste Schwimmerin die den Schwimmcup 2016 für unseren Verein holen konnte. Dazu zählten die 3 besten Wettkämpfe der Saison. (LM Salzburg, ÖM Salzburg und LM Kärnten) Sie erreichte bei den Staatsmeisterschaften im 50 und 100 m Brustbewerb jeweils die Bronzemedaille .Der jüngste Teilnehmer aus ganz Österreich war unser Newcomer Kilian Rottmann aus Altenmarkt. Er hatte gleich einen sehr erfolgreichen Einstieg und konnte die Verbandsmedaille in Gold für sich holen. Die Sensation schaffte er bei dem Jugendstaatsmeisterschaften in Innsbruck, wo er den Ö-Rekord in 100m Rücken aufstellte und bei der offenen Landesmeisterschaft in Kärnten bei der er Ö-Rekord auf 50 m Rücken schwimmen konnte. Thomas Lassacher konnte seine Leistung in Innsbruck abrufen, er konnte 2-mal Gold in den Rückenbewerben für sich entscheiden. Maria Rettenbacher schnupperte Wettkampfluft und verbesserte ihre persönliche Bestleistung beim Brustschwimmen in Spital/Drau."Ein großes Dankeschön gilt unserem Trainer und den anderen Betreuern, ohne denen diese großartigen Leistungen nicht möglich gewesen wären", dankt Georg Oberlechner. Georg, Kilian, Andreas Onea (Bronze bei den Olympischen Spielen) und Elisabeth, unsere Kilian Rottmann Jugend-Ö-Rekordhalter auf 100m Rücken Thomas Lassacher bei der B-ÖM 2 mal Gold
Team des BSV-Pongaus bei der ÖM in Salzburg Schwimmerinnen bei der ÖM**

Tischtennis



Bei den Österreichischen Tischtennis Staatsmeisterschaften für Menschen mit Behinderungen vom 18.06.2016 bis 19.06.2016 in Stockerau Vier TeilnehmerInnen vom Bundesland Salzburg traten zu diesem Wettkampf an. Eine davon war das Aushängeschild des BSV Pongau Roswitha Kurz. Hinter Heike Koller, die für den Grazer VSC spielt, verbuchte sie eine Silbermedaille in der offenen Klasse für sich. Im Bewerb Damen – Einzel erreichte sie den hervorragenden 3. Platz. Hinter Koller Heike und Eder Ingrid. Mit ihrer Partnerin Eder Ingrid spielte Roswitha beim Bewerb Damen-Doppel den 2. Platz heraus. Zottl Wolfgang aus Niederösterreich war ihr Partner im Mixed-Doppel. Die beiden kämpften bis zum Umfallen und wurden mit dem 4. Platz belohnt. Der BSV Pongau freut sich mit Roswitha. Vielen Dank an das BetreuerTeam und Sponsoren die zu dem Erfolg beigetragen haben.